



A CONCAGUA.
EL VALLE Jueves 11 de Julio de 2002

6237841

CRONICA 5

Venderá personalmente sus libros

Escritora sanfelipeña necesita dinero para tratar a su hija en el extranjero

La escritora inició una emotiva campaña en todo el país denominada "Por Amor a mi hija", que tiene como objetivo difundir su obra y comercializarla en forma masiva para juntar el dinero que requiere y tratar cínicamente a su hija María en Estados Unidos

Vender cinco mil ejemplares de su obra en todo Chile "Camino sin fin...el sueño de María", y "lo que más se pueda" en el valle de Aconcagua, espera cumplir como meta la escritora María Ester Maldonado, a fin de reunir el dinero suficiente que le permita tratar en el Hospital de Niños de Fiadefia, Estados Unidos, a su hija de 16 años, que sufre de "síndrome explosivo cerebral".

La escritora, que reside actualmente en el sector de Curimón en San Felipe, inició una emotiva campaña en todo el país denominada "Por Amor a mi hija", la cual tiene como objetivo difundir su obra y comercializarla en forma masiva para así juntar el dinero que requiere y tratar cínicamente a su hija María en Estados Unidos.

Según manifiesta, "si yo pudiera dar la vida por mi hija la daría con toda el alma. Si a mí me dijieran: ¡tu hija se va a recuperar en un 50 por ciento, pero tu vas a morir, yo muerde feliz, porque mi amor es tan grande por ella que le digo las 24 horas que la amo. Si yo pudiera cambiarte de lugar y ser yo la que esté en su cama y en su cuerpo, yo daría mi vida encantada".

Reconoce que "lamentablemente en Chile sólo los papás que tienen plata pueden sacar adelante a sus hijos de alguna enfermedad, pero quienes no contamos con los recursos suficientes, tenemos que dar la vida en tratar de conseguir ese dinero que se necesita".

Su obra, "Camino sin fin", antecede a su anterior publicación "Hija levántate" de 1997, ambos libros basados en el conmovedor relato que la autora hace sobre la enfermedad de su hija y el doloroso camino que ha debido andar. "Mi hija es una sobreviviente del 'síndrome de potter', a pesar de que sobrevivió presenta serios daños neurológicos, tiene cuatro cirugías cerebrales hechas en Chile y varias operaciones más. Sufre de 'síndrome explosivo cerebral', que escuandando el cerebro actúa de una manera descontrolada y a una velocidad extraordinaria. Ahora se está manteniendo con vida solamente con drogas".

Dice que "mi hija nunca ha podido ir a la escuela, ha estado en cama durante años y desorientada, su vida cambiaría totalmente, podría jugar, caminar, sería una niña normal".

Mariana y este lunes 15, el libro "Camino sin fin" será comercializado personalmente por la autora desde las 08 hasta las 14 horas en el interior del Banco BCI de San Felipe, con un valor de tres mil pesos. "En Los Andes la gente me ha comprado casi 300 libros y aún falta el apoyo masivo de los mineros de Codelco, quienes han sido tremadamente humanos conmigo".

La operación se debe realizar a fin de año y "cada libro que la gente me compre, es un pasito más caminando al aeropuerto".



Historia de la Familia Real

Escritora sanfelipeña necesita dinero para tratar a su hija en el extranjero [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritora sanfelipeña necesita dinero para tratar a su hija en el extranjero [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)